
Afa  da  18°  Sessao  Ordinaria  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado,  Esfado De Sergipe. Aos dezenove dias do mss de abril do ano de
dois  mil  e  vinte  tres,  as  dezessete  horas  e  quinze  minutos,  no  plenario  da
Camara Municipal de Salgado, sob a presidencia, o vereador Amaral Valeriano
da  Silva,  vice-presidencia,  a  vereadora  Mafilza  Silva  Comes,  10  secretario,  a
vereador  Civaldo  Evangelista  Fraga,  2°  secretario,  o  vereador  Jose  Ribeiro
Neto,  3°  secretario,  o  vereador  Marcelo  Domingos  de Andrade,  e os  demais
vereadores,  os senhores:  Lucas Aradjo  Morals,  Jose Aecio Santos  de Jesus,
Jos6   Raimundo   da   Silva   Fonseca,   Maria   da   Conceieao   dos   Reis   Silva,
Raimundo  Francisco  dos  Santos  Junior.   No  expediente  do  dia  constam  o
projeto de lei n.a 02/2023 de autoria do vereador Jos6 A6cio, que disp6e sobre
a denominagao da  unidade  basica de sadde,  localizada  no  povoado Cabral,  o
projeto de lei n.a 03/2023 de autoria do vereador Jos6 Aecio, que disp6e sobre
a  denominagao  de  praca  ptlblica  no  municipio  de  Salgado-SE,   o  edital   n.a
01#023,  que  fala  sabre  o  Conselho  Municipal  dos  Direitos  da  Crianga  e  do
Adolescente, a LDO/2023 (Lei de Diretrizes Ongamentarias), Alem disso,  houve
o convite para a festa do padroeiro Sao Jose Opefario, do povoado Agua Fria,
como tamb6m o convite para a festa do padroeiro Santo Expedito, do povoado
Grotao. 0 vereador Raimundo Francisco saudou a todos os presentes e relatou
sobre a falta de agao da associagao do povoado Tombo,  come tambem falou
sobre  o senhor Claudio,  responsavel  pelo campo do  povoado,  que  a  mesmo
nao continua fa como responsavel pelo descaso da associagao, relatou tambem
sobre   o   grande   desenvolvimento   da   comunidade,   no   entanto,   diz   estar
indignado  com  a  falta  de  responsabilidade  da  administragao  da  associapao,
afirmou  que  se  faz  necessario  a  realizagao  de  reuni6es  com  avisos  para  a
participagao  dos  moradores e falou tambem  sobre  a falta  de  manuteneao  da
iluminaeao  pdblica.  Alem  disso,  fez  uma  cobranga  para  que  o  prefeito  e  o
secrefario de obras resolva essa situaeao. 0 vereador Marcelo saudou a todos
os presentes e relatou sobre o questionamento da  populagao aos vereadores
sabre  o ponto de apoio de  policia  do  povoado Agua  Fria  na qual  se encontra
fechado,  falou  da  iniciativa  do  ex-prefeito  Duilio,  o  vice-prefeito  Middo,  e  os
demais  vereadores:  Lucas,  Josefa  Garcia  e  Jos6  Raimundo,  que  foram  ao
encontro do secretario de seguranpe pt]blica do estado para resolver a situagao
da seguranca da comunidade, como tambem parabenizou e agradeceu a todos
os envolvidos, e em seguida agradeceu, 0 vereador Jose Raimundo saudou a
todos  os  presentes  e  falou  sobre  a  reuniao  que  teve  com  a  secrefario  de
seguranga  pdblica  do  estado  de  Sergipe,  o  policial  Raimundo  da  Civil,  os
vereadores Josefa Garcia e Lucas Araujo e o vice-prefeito Mitldo, onde foram
em busca de resolver a situagao do ponto de apoio da policia do povoado Agua
Fria.  Relatou sabre a sua indignacao a respeito da ambulancia que foi entregue
ha  algum  tempo  para  o  municipio  e  que  nao  esta  em  funcionamento,  assim
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foi resolvida completamente e as pessoas continuam sofrendo com  a falta de
abastecimento  e  pedem  ao  prefeito  que  resolve  essa  situagao.  A  vereadora
Mafilza saudou a todos os presentes e falou sobre o mss de abril que e alusivo
a pessoas com transtomo do espectro autista, e que a casa deve sempre lutar
pela  inclusao dessas causas sociais.  Falou do  projeto do  dia Mundial  do  Livro
que  sera  realizado  no  Colegio  Estadual  Alencar  Cardoso  que  6  de  grande
importancia para os alunos, e que estaria presente as artistas,  a escritora Eve



Carvalho  e  a  escritora  Dara,  assim  como  a  graduada  em  biblioteconomia  e
documentagao   Maria   Edivania,   em   seguida   parabenizou   as   artistas   que
apresentaram  sous  livros  em  sua  cidade  natal,  a  sua  assessora  e  todos  os
jovens   envolvidos.   Falou   tamb6m   da   ambulancia   enviada   a   cidade   pelo
senador   Alessandro    Vieira    e    que    a    mesma    esfa    em    processo    de
emplacamento,  relatando  que  seria  vergonhoso  que  a  gestao  colocasse  em
funcionamento   urn  veiculo   sem   autorizagao   do   6rgao   responsavel,   e   em
seguida  agradeceu.  0  presidente  justificou  a  ausencia  da  vereadora  Josofa
Garcia  e  passou  a  palavra  para  a  vice-presidente  Mafilza  que  concedeu  a
palavra  para  o  vereador  Amaral.   0  vereador  Amaral   saudou   a  todos  os
presentes,  falou  sobre algumas  comunidades  do  municipio e  relatou  sobre a
ambulancia  nova  que  o   municipio  recebeu,   deixando   claro  que  o  prefeito
colocou a mesma em urn dep6sito de carros sucateados.  Relatou tamb6m que
a  casa  tern que  solucionar esse  problema  e  espera  que  o  prefeito  nao  faea
politica  com  esse beneficio,  e deseja que  seja colocado em funcionamento o
beneficio  conseguido  por ele  atraves  do  senador Alessandro  Vieira.  Relatou
que e urn fracasso o prefeito ter mandado o contato de uma emplacadora para
justificar a falta  de  uso do  veiculo  e que o gestor esfa  cometendo  urn crime,
falou tamb6m do caminhao pipa que se encontra parado e que o processo de
emplacamento  de  veiculos  6  de  no  minimo  72  horas,  em  seguida  pediu  a
palavra  para  a  vice-presidente  que  repassou   a  ordem  da  sessao  para  o
presidente.  0 vereador Lucas saudou  a todos os  presentes e  relatou sobre a
encontro que teve  com o secretario de seguranga pdblica,  e que pediu varias
vezes  ao  atual  gestor  para  solucionar  o  problema  da  delegacia  do  povoado
Agua  Fria,  no  entanto,  nada foi feito.  Afirmou  que  a  reforma  ira  ser feita  pelo
estado  e  agradeceu  ao  ex-prefeito  Duilio,  aos  demais  vereadores  e  ao  vice-
prefeito   pela   iniciativa,   falou   tamb6m   da   seguranpe   das   escolas   e   das
comunidades  vizinhas  e  relatou  que  o  atual  prefeito  esta  esperando  outras
ambulancias  para  colocar  a  atual  em  funcionamento,   no  entanto,   que  ele
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vizinhas,   que  se  faz  necessario  o  servigo  de   urn  coordenador  geral  para
organizar  o   problema  de   iluminagao   ptiblica   com   urgencia,   e  em  seguida
agradeceu,  0  vereador Jose  Ribeiro saudou a todos os  presentes  e fez uma
cobranga a gestao com relagao a nao conclusao da revitalizagao das estradas
do  povoado  Canaa,  pediu  tambem  ao  prefeito  e  ao  secretario  de  obras  a
conclusao da  revitalizagao das estradas do  assentamento  Pao do C6u,  assim
como   a   manutengao   da   iluminagao   pdblica,   e   em   seguida   agradeceu,   0
vereador Jos6 Aecio saudou a todos os presentes e relatou que foi disoutido na
tlltima  manha   de  domingo   o  planejamento   do  turismo   do   municipio,   falou
tambem  aos  vereadores  que  as  secretarias  esfao  de  portas  abertas  para
receber cobrangas e que passaram a informagao que a documentacao para o
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continua   fazendo   sou   trabalho.   Relatou   sobre   o   carro   que   desloca   os
funcionarios  para  a  realizaeao  e  revitalizagao  da  iluminagao  publica  que  se
encontra quebrado, falou tamb6m que visitou a comunidade do Lagoao e que
fez alguns pedidos ao ministro geral do presidente Lula sobre a construeao de
urn  posto  medico  no  povoado  Lagoao,  em  seguida  agradeceu.   No  grande
expediente,  o  vereador Jose  Ribeiro  saudou  a  todos  os  presentes  e fez  urn



complemento  sobre  a  fala  do  professor  Ant6nio  Alvaro  de  Carvalho  e  o  ex-
prefeito Jose Ant6nio, falou da reuniao das comiss6es e sabre urn morador da
cidade  chamado  Ricardo  Mendonga,   afirmando  que  o  mesmo  fala  da  vida
alheia  e  que  deveria  ocupar  a  seu  tempo  com  coisas  importantes,  relatou
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Mitidiere,  ira fazer urn governo diferente e que o policiamento esta sendo feito
na  cidade.  Falou  tamb6m  que a  politica feita  pelo  senhor  Ricardo  Mendonga,
nao  o  intimidafa,  al6m  disso,  relatou  sobre  uma  emenda  de  sua  autoria  e  do
vereador Lucas, e que o mesmo fa fa politica ate o seu tiltimo dia de mandato.
Falou  da  bandeira  que  levantou  sobre  a  reabertura  do  hotel  balneario  e  do
convite  da  EMSETUR  sobre  a  concessao  do  hotel  e  do  abastecimento  da
DESO.  Relatou  tamb6m  dos  dois  meses  da  formagao  da  comissao,  assim
como o  prazo  da certidao de  inteiro teor,  falou que  continuara  defendendo os
agentes de sadde e relatou sobre uma sessao que ocorreu no supremo assim
como   outros   assuntos,   deixou   claro   que   esfa   tranquilo   com   comentarios
maldosos nas redes sociais e que ira pedir voto tranquilamente, e que todos os
vereadores  devem  se  respeitar de forma  mutua.  Relatou  que  entrou  na  vida
pdblica   na  d6cada  de  80  e  que  se  tivesse  contribuido  ate  hoje,   estaria
aposentado desde  a gestao  do ex-prefeito  Josias  Carvalho,  falou  que  visitou
muitos povoados com Raimundo Aradjo e que fez politica com Joao Alves Filho
e Marcelo Deda Chagas, falou tambem sabre o seminario ocorrido em Salvador
e  sobre   urn  assunto  semelhante  a   seu   hist6rico   de  vida,   e  em  seguida
agradeceu.  Na  ordem  do  dia,  o  senhor  presidente  colocou  em  discussao  a
indicagao   n.a   25/2023   do   vereador  Jose  Aecio,   que   pediu   a   reforma   do
Mercado  Municipal  de  Salgado.  0  senhor  presidente  colocou  a  indicagao  em
votaeao,   a  qual  foi  aprovada  par  unanimidade.  A  presidente  em  exercicio
colocou  em  discussao  as  indicag6es  n.a  10  e  11/2023  do  vereador  Amaral
Valeriano, que pediu a construgao de uma praca nas prordmidades da adutora
do  povoado  Entroncamento.  Sobre  a  outra  indicaeao,  pediu  a  pavimentagao
granitica   do   estacionamento   da   clinica   e   limpeza   da   pavimentagao   dos
povoados   Ab6boras   e   Quiteria.   A   presidente   em   exercicio   colocou   as
indicag6es em votaeao,  as quais foram aprovadas por unanimidade, 0 senhor
presidente colocou  em discussao  as  indicag6es  n.a  11  e  12/2023 do vereador
Jos6 Raimundo, que pediu a ampliacao da pavimentacao granitica do povoado
Saco  Encantado.  Sobre a  outra  indicaeao,  pediu  a  pavimentagao granitica  do
povoado  Cacho  da  Banana.  0  senhor  presidente  colocou  as  indicag6es  em
votagao,  as  quais  foram  aprovadas  per  unanimidade.  0  senhor  presidente
colocou  em  discussao  o  requerimento  n.0  01/2023 e  indicacao  n.a 24ra023 da
vereadora   Mafilza,   que   pediu   a   instalagao   obrigat6ria   de   cameras   de
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colocou as indicag6es em votagao, as quais foram aprovadas por unanimidade.
0 senhor presidente colocou em discussao as indicag6es n.°  17 e 18/2023 da
vereadora Maria da Conceigao, que pediu a contratagao do servigo de porteiro
para  as  escolas  municipais.  Sobre  a  outra  indicagao,  pediu  a  solicitacao  da
carreta  que  disponibiliza  cursos  do  SENAC.  0  senhor  presidente  colocou  as
indicag6es em votagao,  as quais foram aprovadas por unanimidade,  0 senhor



presidente  declarou  encerrada  a  presente  sessao  convocado  a  todos  para
pr6xima sessao, Sala das sess6es em 19 de abril de 2023.
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